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Abstract (en)
The method involves giving characteristics (4) for thermal guidance of rolling process and determining the running value of a state variable (3), from
which a temperature of an aluminum plate is derived. A pass schedule (5) is determined for the rolling process depending on the determined values
of the state variable and the characteristics. The pass schedule between two reduction stages allows a rolling interval, during which the rollers of an
aluminum plate are cut to its cooling.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zum reversierenden thermomechanischen Walzen einer Aluminiumplatte in einem Walzprozess mit mehreren
Walzstichen. Dabei werden Kenndaten (4) zur thermischen Führung des Walzprozesses vorgegeben, laufend wird ein Wert einer Zustandsgröße
(3), aus der eine Temperatur der Aluminiumplatte ableitbar ist, ermittelt und es wird ein Stichplan (5) für den Walzprozess in Abhängigkeit von dem
ermittelten Wert der Zustandsgröße (3) und den Kenndaten (4) ermittelt. Der Stichplan (5) sieht zwischen wenigstens zwei aufeinander folgenden
Walzstichen eine Walzpause vor, während derer das Walzen der Aluminiumplatte zu dessen Abkühlung unterbrochen wird.
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